

Carta de Francisco Ayala a Jaime Benítez (11/04/1991)

Madrid, 11 de abril de 1991

Querido Jaime:

Espero que esta carta llegue a tus manos, y que la anterior llegase por fin también. Hoy te escribo para enviarte el recorte adjunto. Creía que íbamos a poder vernos ahí, en la Isla de la Simpatía juanramoniana, pero –como ya digo en el artículo–, dificultades de última hora (o sea, falta de facilidades mínimas por parte de los organizadores) me impidieron estar presente en los actos, como, no sin algún sacrificio de parte mía, hubiera sido mi gusto.

Por aquí no hay novedades de mención, pues sólo las de tipo personal y privado merecen comentario epistolar en esta aldea global donde las de carácter público son universal y simultáneamente compartidas por todos, y en cuanto a lo personal y privado no hay nada notable en esta retirada existencia mía.

Transmite mis cariñosos saludos a Lulú, y recibe un fuerte abrazo de tu viejo (¡y tan viejo!) amigo

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Benítez, Jaime

DESTINO: S.I.

ORIGEN: Madrid

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa y con membrete:] FRANCISCO AYALA